



« De l'aube au crépuscule »

La série que je souhaite vous présenter s'intitule « De l'aube au crépuscule » avec des photographies de nos massifs Isérois aux lumières magiques des levers et couchers de soleil.

Amoureux de la montagne, et particulièrement sensible à ces lumières dorées, j'aime ces instants où je me retrouve seul face à ces massifs aussi imposants que somptueux, et où je peux capturer la première lueur de la journée, mais également la dernière lorsque la montagne retrouve son calme.

A travers cette série, j'ai voulu montrer qu'il n'y a pas besoin de parcourir le monde pour ramener de belles images de montagnes, et qu'en Isère, nous avons des paysages incroyables qui méritent d'être reconnus.

J'espère donc vous transmettre un petit quelque chose et vous donner envie de me rejoindre sur les sentiers Isérois quand votre regard se posera sur une de mes photos.